

la Révolution islamique a fait tourner la page et elle a mis au pouvoir le 'peuple' - 29 /Apr/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu ce matin, mercredi, des milliers d'infirmiers, d'enseignants et d'ouvriers de partout du pays, estimant ces trois couches sociales, les plus importantes et les plus efficaces de la société. En référence au rôle unique et déterminant de la nation dans le choix des différents responsables et surtout ceux qui travaillent dans la direction du pays, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré : En dépit des efforts déployés par l'ennemi pour perturber les élections présidentielles en République islamique d'Iran, la grande nation iranienne, par sa présence enthousiaste et sincère à la présidentielle, sera à l'origine des élections qui suscitera l'ire de l'ennemi.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé dans quelle mesure les élections n'étaient que des spectacles à l'époque des gouvernements d'antan la Révolution. « Les rois despotes Qajdars et Pahlavis considéraient le pays comme leur propriétaire et la nation leurs sujets ; et en l'absence du peuple, tout ce que l'appareil du pouvoir voulait, sortait des urnes. Mais la Révolution islamique a fait tourner la page et elle a mis au pouvoir le 'peuple' », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué le rôle décisif de la voix et de la volonté du peuple que lui a reconnu la Constitution pour élire directement et indirectement les responsables du pays. « Ce processus, a-t-il ajouté, a continué avec autorité tout au long de ces trente dernières années mais les ennemis dont leurs intérêts illégitimes sont coupés en Iran, en fermant les yeux ou en réfutant ce phénomène béni et précieux qu'est la présence du peuple dans la gestion du pays, se sont toujours employé à perturber les élections iraniennes. »

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, les élections ont toujours été plus enthousiasme et plus libre en Iran que dans les pays qui se posent en avocat de la démocratie. « Grâce à la présence motivée du peuple, des élections sûres et bonnes ont toujours été tenues en Iran ; or malheureusement certains amis injustes et ceux qui font partie du peuple et qui attendent que le peuple les prend en compte, parlent avec ingratitude à l'encontre du peuple ; et en répétant les mensonges de l'ennemi mettent en question la salubrité des suffrages. Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé la salubrité de toutes les élections passées, le résultat des efforts sans répit des responsables et de la nation. « Durant un ou deux suffrages, il y eut des ambiguïtés pour certains mais les enquêtes minutieuses ont montré qu'il n'y avait aucune préjudice à reprocher à ces élections. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite fait allusion aux résultats de certains suffrages qui ont eu lieu dans le passé.

« Que de fois les résultats des élections étaient au détriment de la fraction qui est au pouvoir ; comment donc pourrait-on mettre en question les élections en Iran ? », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei en résumant cette partie de son intervention, a souhaité : La nation iranienne d'emblée, *Dieu le veuille*, se rendra au grand dam des ennemis, avec enthousiasme et en masse au pied des urnes et glissera son vote. Elle échafaudera des élections qui susciteront la colère de l'ennemi.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé, plus loin dans ses propos, les enseignants, les infirmiers et les ouvriers les couches les plus importantes de la société. « Les enfants de la nation sont confiés aux enseignants de l'Education nationale qui sont les principaux bâtisseurs de la personnalité des enfants et des jeunes. Il s'agit d'un rôle exceptionnel traduisant la valeur incomparable de l'enseignant. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a recommandé à la société, au gouvernement et à tous les responsables d'être reconnaissants envers l'enseignant et son rôle. « Que les enseignants soient aussi conscients de leur rôle et de leur place, qu'ils considèrent leur travail comme une manne divine. », a-t-il ajouté. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite déclaré la priorité des priorités une évolution profonde au sein du système de l'Education nationale. « Pour évoluer le système éducatif, il faut prendre comme principe les traditions et les besoins du pays et bénéficier *a maxima* les expériences des autres, mais il faut éviter toute imitation des pays occidentaux. », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué la place notoire de l'Iran dans le monde contemporain traversé par tant de crises, estimant le statut intérieur totalement stable et sûr du pays une occasion propice pour accomplir les tâches importantes dont l'évolution du système éducatif. « Les examens appropriés que le gouvernement a effectué à ce sujet devront devenir opérationnels mais cette tâche demande du courage, d'initiative et d'un esprit large. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a jugé la question de la « formation » très primordiale. « L'esprit encore intact de l'enfant ne sera pas seulement formé par l'éducation, il a aussi besoin de formation. Il faut accorder un intérêt tout particulier à ce processus dans les cursus et les livres, le choix des enseignements et le système éducatif. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui il faut éviter l'élargissement quantitatif en faveur de l'élargissement qualitatif. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite considéré les infirmiers comme une couche très efficiente au sein de la société. « Que le peuple et les responsables accordent un respect tout particulier aux infirmiers et y voient des hommes qui n'ont rien en moins des anges. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a déclaré essentiel le rôle des infirmiers et des sages-femmes dans le système de la santé du pays. « Que ces deux couches qui se caractérisent surtout par leur grande affection et leur altruisme, considèrent comme une manne divine leur profession et qu'ils soient reconnaissantes de servir le peuple, car une telle prise de conscience sera efficiente dans la promotion de la qualité de leur travail. ». Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite déclaré, dans une autre partie de son intervention, les ouvriers un élément axial de la société. En rappelant le rôle que jouent les ouvriers, le patronat et les directeurs des unités pour fournir aux besoins du pays, l'Honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : « Il faut diriger la culture de la société vers la propagation et l'accueil de la production intérieure. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé que le prix véritable des produits étrangers équivalait le

travail pour les ouvriers dans les autres pays et le chômage pour les ouvriers iraniens. Aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique, les jeunes et les ouvriers iraniens bénéficient de la compétence nécessaire pour accomplir les projets les plus compliqués et produire les marchandises de haute qualité. Il faut accorder un intérêt tout particulier à cette réalité. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé l'impératif que représente la sécurité professionnelle pour les ouvriers et son effet dans la promotion de la qualité des produits. « L'utilisation des produits intérieurs devra être considérée dans la culture de la société comme une 'valeur' ; et la réalisation d'une telle idée nécessite la promotion de la qualité des produits intérieurs, tout en évitant de publicité excessive en faveur des produits étrangers. Il faut aussi encourager le patronat, promouvoir l'esprit du travail chez tout un chacun, la coopération et l'entente du gouvernement avec tous les éléments qui sont impliqués dans la production et les exportations. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Le ministre de la Santé a pour sa part évoqué, lors de cette audience, les programmes censés promouvoir la formation des infirmiers : « De nouvelles disciplines concernant l'infirmier, avec des approches d'expertise ont été lancées. De même de pas importants ont été franchis dans le sens de l'amélioration des conditions de travail des infirmiers. » Le docteur Baqeri Lankarania aussi rappelé le travail spectaculaire des gynécologues pour réduire de dix fois le taux de la mortalité chez les femmes enceintes durant les trente dernières années. « Le taux de la mortalité des femmes enceintes a réduit, durant ces trois années de 20% dans les zones rurales. ».

Le ministre du Travail et des Affaires sociales, M. Jahromi a pour sa part rappelé la baisse du taux de chômage, le développement de la culture de création d'emploi, la formation technique et professionnelle ainsi que la promotion du rendement en tant que les stratégies de son ministère. « En favorisant une ambiance sincère parmi les ouvriers et le patronat, le nombre des plaintes reçues par le ministère du Travail a nettement baissé durant ces trois dernières années. », a souligné M. Jahromi.

Le ministre de l'Éducation nationale a de son côté parlé du projet de l'évolution fondamentale de ce ministère. « Le plan stratégique de l'Éducation nationale est en train d'être élaboré sur la base du document des perspectives de 20 années. », a-t-il annoncé. M. Ali Ahmadi a aussi rappelé que la promotion du niveau de la formation des enseignants et le projet de l'Université exhaustive des enseignants sont d'autres démarches entreprises par le ministère de l'Éducation nationale.